

Notice to Fish Harvesters regarding the opening of grids previously closed due to the presence of North Atlantic Right Whales as well as a document including the coordinates of all remaining closed grids. If there are no new detections, the following grid(s) will be re-opening on October 5, 2021 at 5:00 p.m.:

- Full grid(s) GS46, GS47, HB43, HC43, HD43, HD55, HD56, HE45, HE46, HE47, HE55, HG49, HG50, HG51, HH50, HH51, HI49, HI50, HI51
- Portion of grid(s) deeper than the 20 fathom shallow water protocol line GR46, GR47, GR48, HG45, HG46
- Portion of grid(s) from the shoreline to deeper waters HD57, HE56, HE57, HF55, HF56, HH49

Regular updates and maps indicating sightings will be posted at the following address: <http://dfo-mpo.gc.ca/species-especes/mammals-mammiferes/narightwhale-baleinenoirean/alert-alerte/index-eng.html>

-----

Avis aux pêcheurs concernant l'ouverture de quadrilatères qui ont été fermés au préalable en raison de la présence de baleines noires de l'Atlantique Nord ainsi qu'un document incluant les coordonnées de tous les quadrilatères qui demeurent fermés. S'il n'y a pas de nouvelle détection, veuillez prendre note que les quadrilatères suivants vont ouvrir à nouveau à partir du 5 octobre 2021 à 17h00 :

- Quadrilatère(s) entier(s) GS46, GS47, HB43, HC43, HD43, HD55, HD56, HE45, HE46, HE47, HE55, HG49, HG50, HG51, HH50, HH51, HI49, HI50, HI51
- Partie(s) de quadrilatère(s) dans les eaux plus profondes que la ligne du protocole des eaux peu profondes de 20 brasses GR46, GR47, GR48, HG45, HG46
- Partie(s) de quadrilatère(s) à partir de la côte jusqu'en eaux plus profondes HD57, HE56, HE57, HF55, HF56, HH49

Des mises à jour régulières et des cartes indiquant les signalements seront affichés à l'adresse suivante : <http://dfo-mpo.gc.ca/species-especes/mammals-mammiferes/narightwhale-baleinenoirean/alert-alerte/index-fra.html>